

ABSTRAK

Febriyanti Br STP, Yupita 2023. *Pemanfaatan Google Scholar Sebagai Sumber Belajar Oleh Mahasiswa Administrasi Pendidikan Universitas Jambi* : Skripsi, Program Studi Administrasi Pendidikan , Jurusan Ilmu Pendidikan, Fakultas Keguruan dan Ilmu Pendidikan, Universitas Jambi. Pembimbing (I) Ferdiaz Saudagar, S.Pd., M.Pd Pembimbing (II) Dr. Robi Hendra, S.Pd., M.Pd

Kata Kunci: Pemanfaatan Google Scholar, Sumber belajar

Penelitian ini merupakan penelitian yang bertujuan untuk mengetahui faktor pendukung dan penghambat pemanfaatan Google Scholar dan mengetahui bagaimana pemanfaatan Google Scholar sebagai sumber belajar oleh mahasiswa Administrasi Pendidikan Universitas Jambi. Google Scholar merupakan layanan yang memungkinkan pengguna untuk melakukan pencarian materi-materi pelajaran berupa teks dalam berbagai format publikasi. Sumber belajar adalah segala suatu daya yang dapat dimanfaatkan untuk kepentingan belajar mengajar dengan tujuan efektivitas dan efisiensi tujuan belajar. Penelitian ini mengambil 6 (Enam) informan yang terdiri dari tiga laki-laki dan tiga orang perempuan. Penelitian ini merupakan penelitian deskriptif kualitatif dengan pendekatan fenomenologi. Metode pengumpulan data menggunakan observasi, dan wawancara. Teknik analisis penyajian data dimulai dari pengumpulan seluruh data observasi, dan wawancara. Hasil Penelitian ini menunjukkan bahwa mahasiswa pemanfaatan Google Scholar sebagai sumber belajar telah dimanfaatkan dengan optimal karena Google Scholar memberi kemudahan kepada penggunanya, baik dari segi materi maupun fitur-fitur yang tersedia di Google Scholar manfaat dari Google sendiri terdiri dari sebagai sarana sumber belajar, sebagai sarana publikasi, sarana pencarian literatur, sarana untuk mengidentifikasi penelitian dan pendukung

dalam penyelesaian tugas kuliah. Walaupun masih ada beberapa mahasiswa yang belum memanfaatkan fitur dari Google Scholar tersebut kemudian faktor penghambat yang terjadi adalah pengguna yang tidak memiliki HP atau laptop dan menggunakan kartu internet yang susah sinyal tentunya pengguna sulit mengakses Google Scholar Penghambat lainnya adalah menemukan jurnal yang tidak bisa di akses (berbayar).